



Turnierbericht – 14.09.2019

Liebe Sportfreunde

Sorry noch einmal für den ausgefallenen Bericht vom letzten Wochenende. Manchmal vergeht die Zeit wie im Flug..! Dafür bin ich dieses mal früh dran.

Nach den hervorragenden Trainings diese Woche sind die Jungs mehr als bereit für Samstag. Mal sehen ob die Kicker die guten Leistungen im Turnier am Samstag bestätigen können...

... wow, das ging ja ziemlich flott zur Sache heute, das bei schönstem Herbstwetter und angenehmen Temperaturen. Wie bereits angetönt, liessen die beiden letzten Trainings diese Woche durchblicken, dass da heute was gehen könnte. Trotz Radrennen und demzufolge suboptimalen Strassensperrungen versammelte sich ein bunt gemischter Haufen Lerchenfeldner zur vereinbarten Zeit, zum genannten Ort. Das schelmische Lachen der Kinder auf die Frage "Sit dr Parat?" liess keine Mutmassungen offen - ja si si absolut parat hüt..! Super..! Im Eilzugtempo waren die Stulpen montiert, die Hosen an und Trikot übergestülpt, eigentlich könnte es losgehen jetzt. Aber, ein paar hatten wieder einmal mit dem Arbeitswerkzeug zu kämpfen. Liebe Eltern, bitte schaut am Morgen, dass das Schuhwerk einsatzbereit ist. Wir Trainer möchten nicht jedes Mal Knoten aufknüpfen, Sohlen neu befestigen, Schnürsenkel in Stand stellen - das sehen wir nicht unbedingt als unsere hauptsächliche Arbeit. Das mit dem Schnürsenkel **binden** übernehmen wir dann natürlich gerne...

Zum Einspielen gab es heute ebenfalls keinen Grund zur Klage, alle waren voll motiviert bei der Sache. Nun geht es endlich los, ein Pfiff und allez allez. Wir sahen eine gute Partie gegen ein starkes Heimteam. Unser Fahrplan stimmte, der eine oder andere Pass hätte man aber durchaus noch spielen können. Es war eine sehr spannende Partie, Steffisburg hielt munter dagegen. In den ersten 10 Minuten gestalteten wir die Partie, kamen zu guten Möglichkeiten, während wir in der zweiten Halbzeit grosse Mühe hatten zum Tor vorzustossen. Unsere kleinen Kicker waren mit den etwas robusteren Verteidigern etwas überfordert. Als geeignete Massnahme hätten geschickte Pässe die Lösung darstellen können. Wir rannten aber munter immer im 1:1 in den Gegnern, was meist auch den Ballverlust bedeutete. Wir liessen die Spieler aber gewähren, sie müssen selber lernen, Lösungen zu finden. Schlussendlich ein gerechtes Unentschieden mit noch etwas Potenzial nach oben. Was wieder sehr Freude bedeutete war der Einsatz, man sieht sehr gut, es agiert ein Team, jeder versucht seinem Kollegen zu helfen, das war wirklich sehr gut.

In der zweiten Partie hatten wir es mit einem neuen Gegner zu tun, dem FC Interlaken. Wow - was sind da teilweise für Riesenkerle am Werk, die sind ja breiter als unsere Jungs hoch !!! Wir Trainer waren sehr gespannt. Meine Befürchtung war, dass die Goliaths ihren Körper einsetzen und unsere "Zwerge" - sorry für den Ausdruck - tönt aber so lustig - massiv zur Seite schieben und diese dann Angst bekommen um in den Zweikampf zu gehen. Wir wollten auf jeden Fall kämpfen, das haben wir uns vorgenommen. Achtung es geht los; etwas zaghaft tasteten sich unsere Jungs nach vorne. Die Interlakner hielten massiv dagegen, setzten alles ein was einigermassen legal war. Und, unsere Jungs boten Paroli, mehr noch, sie kämpften wie die Löwen. Grossartig !!! Mit den ersten gelungenen Aktionen kehrte sogar mal ein Lächeln in die Gesichter zurück und sobald Kollege Spass mithieft, bersten alle Dämme. Die starken Oberländerbuben wussten nicht mehr wie ihnen geschah, gelungene Pässe, tolle Dribblings, gute Schüsse und die Tore vielen wie von selbst. Es waren aber keine gestohlenen Tore wie letztes Wochenende, allesamt verdient und mit viel Übersicht und Können erzielt. Wow, wir Trainer wissen, dass die Kids so spielen können, leider haben wir das die letzten beiden Wochenende so nicht erleben dürfen. Jetzt und hier zeigten sie aber eine solide Partie, man könnte sogar sagen, wohl eine der besten Matches der gesamten Saison. Wirklich grosse Klasse, wow. Und es brauchte jedermann, ob Torspieler, Verteidigen oder Stürmer - jeder leistete seinen wichtigen Beitrag. Schlussendlich ein wohlverdienter 4:2 Erfolge gegen ein sehr starkes Interlaken. Chapeau !!!

Und dann kam es wieder zum Duell gegen unsere Freunde mit Seeanstoss. Unser Fahrplan stimmte, fast im Sekundentakt kamen wir zu guten Chancen. Aber hey Leute, ihr dürft den Ball auch mal im Tor unterbringen,

auch wenn wir nicht mit 10:0 siegen wollen. Wir machten eigentlich alles richtig, hatten aber Mühe mit der Spielweise von Dürrenast. Dieser Hauruck-Fussball ist nicht das, was wir spielen wollen, gepaart mit Rugby Aktionen und viel Zufallszeugs. Wir dominierten die Partie, nur die Tore fielen nur zaghaft, längst hätten wir mit 5:0 führen müssen. Wir waren mit der Leistung unserer Kids dennoch sehr zufrieden, alles richtig gemacht. Zum Schluss gabs einen 3:2 Erfolg für uns.

Mit einer krummen Welle für unsere "Fans" und einer Wasserschlacht verabschiedeten wir uns aus Steffisburg. Ein wirklich sehr gelungenes Turnier, weiter so Kids !!!

Nun ist erstmal Pause; das nächste Turnier findet erst am 19.10.2019 statt.

Tschüsssss...